

12 Sports

Football/16e de finale de la Coupe du Gabon 2016/USB- Adouma FC (1-0), hier au stade Idriss Ngari

Les Bitamois se défont des Migovéens imprécis

S.A.M.
Libreville/Gabon

UN des 16e de finale de la Coupe du Gabon 2016 programmé, hier, a mis au prises deux clubs dont le second a évolué, l'année dernière, en deuxième division. L'Union sportive de Bitam (USB) était opposée à Adouma FC (AFC) qui grâce à son titre de champion de D2 a eu le droit d'accéder à la première division. On aurait pu s'attendre à un match complètement déséquilibré, mais il n'en a rien été. Au contraire, le jeu était plus équilibré et plus alerte qu'on ne l'aurait pensé

dans un premier temps. En effet, dans un match à élimination direct, il n'y avait aucune place à l'hésitation et aux petits calculs d'épiciers. Cela, les deux équipes le savaient au point que cette envie de gagner a été une source de tension. Comme à la 10e minute lorsque Moustapha Kouyaté (USB) s'en prend à Claude Mapangou (Adouma FC) coupable d'un vilain geste selon le premier cité. Cette petite altercation a le mérite de réveiller le club migovéen. Adouma met, à plusieurs reprises, l'USB en difficulté en passant beaucoup sur les flancs. Point faible des Bitamois pendant de longues minutes.



Photo : J.F. Marola

La joie de Moustapha Kouyaté et ses partenaires après avoir inscrit l'unique but de la partie.

Cette incapacité à enrayer les actions d'Adouma FC va coûter cher aux joueurs de Bitam. A la 25e minute, Amos Moussavou sort à la

rencontre de Samson Nguoundande, qui avait réussi à chiper le cuir à Cédric Nko en position de dernier défenseur, et

touche le ballon de la main. L'arbitre central Eric Otogo Castan n'a pas d'autres choix que d'exclure le portier Moussavou qui laisse les Bitamois à dix contre onze. Mais cette action n'est qu'un trompe l'oeil. Si le milieu de l'USB a du mal à exister, l'attaque d'Adouma est aphone en dépit de quelques belles occasions. Comme à la 35e minute, lorsque le grand attaquant migovéen, Samson Nguoundande, quasiment seul expédie sa frappe dans les nuages. Les Bitamois, qui subissent les conséquences de leur infériorité numérique, plient mais ne rompent pas. au point que cette domination

stérile, malgré une supériorité numérique, fait craindre aux supporters de l'AFC le pire pour la fin de la partie. Et en bons prophètes, ils ont eu raison. A la 66e minute, Moustapha Kouyaté se défait de la défense d'Adouma pour aller tromper le gardien remplaçant, Fabien Owono. 1-0 pour l'USB. En menant au score, les Bitamois s'arc-boutent sur leur défense, s'essayaient à quelques contres et finissent par dégoûter des Migovéens de plus en plus imprécis. Avec cette défaite qui les élimine de la compétition, ces derniers ont forcément regretté leurs multiples occasions gâchées.

16e de finale de la Coupe du Gabon 2016/FFALL-Oyem AC (1-3), hier au stade Idriss Ngari

Les Oyemois en costaud devant des Minots

S.A.M.
Libreville/Gabon

EN regardant le visage juvénile des joueurs de FFALL, émanation d'un centre de formation, de nombreux spectateurs se sont demandés, hier, au stade Idriss-Ngari, s'ils parviendraient à résister aux éléments plus aguerris d'Oyem AC, qui évolue cependant en D2. Et la réponse a été très rapide : "non". A la 4e minute, sur un penalty sifflé après une faute de main du défenseur central Farel Koumba Koumba, Guy Serge Mve inscrit le premier but de

son équipe et de la rencontre. Malgré ce but matinal, les jeunes de FFALL ne reculent pas, mais manquent d'assurance pour se projeter vers l'avant et mettre en difficulté l'arrière-garde oyemoise. Et se font, au contraire, piégés. A la 21e minute, Sall Seydou est à la réception d'un centre et tente de fusiller à bout portant le gardien Hery Dorce Moukambi qui réalise un arrêt splendide. Dès lors l'intérêt du match change complètement. Il ne s'agit plus de savoir si Oyem AC va gagner cette rencontre (grâce au penalty, il mène par un but à zéro et a plusieurs occa-



Photo : J.F. Marola

Oyem AC (en jaune) a vaincu facilement FFALL (en vert).

sions), mais plutôt si les joueurs de FFALL, encore trop tendres, vont pouvoir montrer leurs qualités et créer quelques problèmes

à la défense d'Oyem. Car à y regarder de plus près, en dépit de la forte opposition, Erwan Ndong Ndong (milieu défensif), Farel

Koumba (défenseur central) et Loïc Meyo Obiang (milieu relayeur) ont montré de belles qualités. Des pousses qui doivent encore progresser. La jeunesse de leurs adversaires fait donc le bonheur d'Oyem AC qui ne s'en prive pas. Guy Serge Mve profite d'une grosse mécontente de la défense central de FFALL et de la mauvaise sortie de Moukambi pour inscrire son deuxième goal personnel (34e, 2-0 pour Oyem). Il sera imité par Arthur Obiang (62e) qui inscrira le troisième but des Oyemois. Auparavant, les Minots, qui voulaient mourir les armes à la main, avaient réussi à

réduire le score à la 58e minute par le biais de Loïc Meyo Obiang qui reprenait victorieusement le centre d'un de ses coéquipiers. Sur ce score de 1-3, chacun savait que le match était terminé et ne voyait pas comment les jeunes de FFALL pouvaient alors bousculer les certitudes des Oyemois. Mais le résultat défavorable n'était plus le souci des Minots qui se sont libérés alors d'un poids et s'en sont donné à cœur joie en attaque. Même si leur naïveté a été leur principale ennemie, et leur a fait rater quelques occasions, ils ont surtout démontré qu'ils ont un avenir dans le football.

**Mini-handball/Stage/3e édition du "LR" Aubyang
Sept jours d'initiation pour les "banas"**

F-K-O.M
Libreville/Gabon

DEPUIS lundi dernier, une quarantaine d'enfants, âgés de 9 à 15 ans, prennent part, au collège Ntchoréré, à un stage d'initiation au handball. Organisé par l'international gabonais, Yannick Aubyang, en partenariat avec la Ligue nationale élite professionnelle de handball (Lineph) cette formation, qui s'achève, samedi prochain, au gymnase du camp Baraka, vise à donner aux bambins les fondamentaux de la pratique de ce sport. Âgé de cinq ans, Luca Asseko Medzo fait partie de ces bambins inscrits à cette session de formation pourtant réservée à ses aînés dont l'âge varie entre 9 et 15 ans. Sa mère nous parle de la passion de son fils pour ce sport.



Photo : Kennedy Ondo

Stagiaires et encadreurs présents lors de la deuxième journée.

«Je fus une joueuse de handball, quand je jouais encore, j'amenais souvent mon fils aux entraînements, et aujourd'hui, il s'intéresse déjà à cette discipline», nous confie-t-elle. Le garçonnet stagiaire, nous livre avec enthousiasme ce qu'il a reçu comme enseignement depuis le début de la formation : «Nous avons appris les déplacements, la passe,

et le dribble», a-t-il confié. Philippe Elisée Akélé (9 ans) fait également partie de ses fillettes qui accordent de l'importance au handball et rêvent de le à l'avenir: «Quand j'ai appris qu'il y aura un stage, j'ai demandé à mes parents de m'inscrire. Et depuis lundi, j'ai appris beaucoup de rudiments du handball. J'espère que d'ici samedi, je vais encore découvrir d'au-



Photo : Kennedy Ondo

Yannick Aubyang: "Le stage est gratuit, les parents peuvent encore venir inscrire leurs enfants".

La jeune Philippe Elisée Akélé effectuant une passe.



Photo : Kennedy Ondo

tres aspects», a-t-elle souhaité. Yannick Aubyang initiateur de cette action, et sociétaire de l'AS Hammamet (Tunisie) explique les raisons qui l'ont poussé à organiser ce stage depuis trois ans. «J'avais constaté qu'il y avait un manque criard d'activité pour les jeunes concernant le handball, et voilà pourquoi depuis trois

ans j'organise ce minicamp de formation. Et tout au long de celle-ci, nous allons enseigner les rudiments essentiels aux enfants. Comment faire une passe, un dribble et un tir qui sont les éléments fondamentaux pour la pratique du handball. Nous sommes conscients que la durée de la formation est insuffisante, mais nous donnerons le meilleur de nous mêmes

pour atteindre le but visé.» Pour la réussite de ce stage notre compatriote s'est entouré de cinq encadreurs. Evra Mabika, Pamela Kassa, Valérie Ntougou, Ruffin Essono, chapeautés par un technicien français César Wulfran, superviseur du stage, par ailleurs sélectionneur national des cadets-juniors filles à la Fédération gabonaise de handball.